

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL HERALDO**  
DE MÉXICO

PP-14

17/10/24

NACIONAL



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL





## #MEJORAURBANA

# ENCABEZAN INICIO DEL BACHETÓN

CON ESTA ESTRATEGIA, EL GOBIERNO CAPITALINO  
Y LOS EDILES ATENDERÁN LAS VIALIDADES  
AFECTADAS. VAN REGISTRADOS 42 MIL BACHES

POR CINTHYA STETTIN



El Gobierno de la Ciudad de México prevé que en seis meses queden reparados los 42 mil

baches que han localizado en 56 colonias de las 16 alcaldías.

Al dar banderazo de inicio al programa *Bachetón*. Camino libre de baches, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, junto a alcaldes y alcaldes capitalinos, afirmó que estas acciones no se detendrán hasta lograr "cero baches" en la capital del país.

En la Colonia Federal, alcaldía Venustiano Carranza, Brugada detalló que en promedio hay 800 baches por colonia en la capital, e incluso "algunas tienen hasta tres mil baches".

Anunció que para comprobar el avance de eliminación de baches, cada mes, los directores de obras de las alcaldías y la Secretaría de Obras sostendrán, una reunión para abordar el tema.

"El objetivo de hacer este *Bachetón* es que la población pueda tener servicios de calidad y una mejor ciudad. Nos va a costar mucho trabajo atacar, como dicen los técnicos, nos va a costar mucho trabajo al inicio, pero ya después esto va a ser más fácil y vamos a poderlo lograr", destacó.

Informó que los ciudadanos pueden marcar al \*0311 (Locatel) para reportar un bache y de allí se canalizarán a las alcaldías.

"No es como una fuga de agua que podemos atenderla

en 24 horas. Entonces no podemos decir que en 24 horas vamos a resolver un bache como quisiéramos porque implica preparación, implica abrir, implica conseguir asfalto, traer desde la planta del asfalto", dijo.

Por su parte, el secretario de Obras, Raúl Basulto, refirió que en 10 días dará a conocer el número total de baches en la capital, pues sigue el diagnóstico en las mil 837 colonias, que comprenden más de 13 mil km de vías primarias y secundarias.

Resaltó que hay cinco colonias en las que se ha identificado un gran número de baches: Pedregal de Santa Úrsula, en Coyoacán; Moctezuma 1ra Sección, en Venustiano; San Pedro Xalpa, en Azcapotzalco; la Unidad Vicente Guerrero, en



**ENTRA EN ACCIÓN**

1

• 69% de capitalinos dice que los baches son el mayor problema en la CDMX.

2

• Supera a quienes señalan la delincuencia, que es 42%, según el Inegi.

3

• Mauricio Tabe implementó un programa llamado Los Antibaches.

Iztapalapa, y la Ramos Millán, en Iztacalco.

Los alcaldes de Venustiano Carranza, Evelyn Parra; de Coyoacán, Giovani Gutiérrez, y de

Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, tomaron la palabra y coincidieron en que la coordinación siempre dará buenos resultados para los capitalinos. ■

15

MIL BACHES IDENTIFICADOS EN VÍAS PRIMARIAS.

CUBREN ESPACIOS

648

TRABAJADORES, EN 36 CUADRILLAS PARA ESTA LABOR.

20

GRUPOS PARA RED PRIMARIA.



• **COORDINACIÓN.** Brugada, junto con los alcaldes y alcaldesas capitalinos, destacaron que habrá trabajo conjunto.